

Vendredi 29 mai 2020

Aux parents d'élèves

Covid 19 –PASSAGE EN ZONE VERTE- MAINTIEN DU PROCOLE SANITAIRE

Madame, Monsieur,
Chères familles,

L'annonce de la 2^{ème} phase du déconfinement avec le passage de l'Alsace en zone verte nous laisse espérer un retour progressif à la normale et nous ne pouvons que nous en réjouir. Les jours meilleurs arrivent enfin....
Cependant nous devons maintenir notre vigilance et rester très prudents car le Virus est encore présent.

L'annonce ministérielle de **jeudi 28 mai** concernant le retour au Collège a pu laisser libre cours à plusieurs interprétations possibles. Une clarification s'impose donc.

Il a été annoncé la réouverture progressive des Collèges et Lycées, laissant entrevoir un retour en classe presque normalisé.... C'est ce que nous attendons tous, bien sûr....

Cependant, les règles draconiennes en matière d'accueil des élèves perdurent et je regrette fort que ce point n'ait pas été rappelé.

Comme je vous l'ai exposé dans mon précédent courrier, et comme nous l'a rappelé la note de la Rectrice adressée ce matin aux chefs d'établissement, **l'observation stricte du Protocole sanitaire est la base de tout accueil scolaire :**

- effectifs ne dépassant pas 15 élèves par classe
- distanciation physique
- pas de brassages d'élèves
- identification des places des élèves dans chaque classe
- nettoyage et désinfection des tables, des chaises, des ordinateurs après chaque passage de groupes d'élèves.
- lavage des mains régulier.
- port du masque obligatoire ...

Ces contraintes nous obligent à réfléchir le moindre déplacement d'élèves, l'organisation et la composition des groupes, bien en amont. Il n'y a aucune place pour l'imprévu.

Seul un allègement du Protocole sanitaire nous permettrait d'accueillir les élèves un jour par semaine comme cela a été évoqué lors de l'annonce. Or du fait de l'obligation du respect du Protocole sanitaire actuel, un tel accueil n'est pas à l'ordre du jour pour le moment. Nous continuons à avancer pas à pas ...

Ainsi, pour le moment, nous vous confirmons l'organisation que nous vous avons présentée en début de semaine :

- **Tous les élèves continuent à travailler à la maison** en s'appuyant sur les cours via Pronote et par les Visio conférences.
- L'accueil sera assuré **uniquement** pour les élèves inscrits sur les listes suite à un échange avec la Vie Scolaire et **dont les parents ont reçu un message de confirmation sur PRONOTE.**
 - à partir de **mardi 2 Juin** pour les élèves de 6^{ème} et de 5^{ème}
 - à partir de **lundi 8 Juin** pour les élèves de 4^{ème} et de 3^{ème}
 - à partir de **vendredi 5 Juin** – à 10h00 – pour les élèves inscrits à la préparation de l'examen du Cambridge.

La confirmation de l'accueil pour les élèves de 4^{ème} et de 3^{ème} sera envoyée aux familles la semaine prochaine.

Pour le cas où un allègement du Protocole devait se faire, nous reverrions bien sûr les modalités d'accueil de nos Collégiens et nous communiquerions vers nos familles.

Si ce mois de Juin se présente sous un jour encore incertain, j'ai envie de croire en une rentrée scolaire normale, début septembre, avec l'ensemble de nos classes et l'immense bonheur de retrouver tous nos élèves.

Je vous remercie pour votre attention et pour votre soutien.

J'adresse tous mes encouragements à votre jeune pour sa poursuite scolaire.

Soyez assurés de nos sentiments dévoués.

Catherine GARVIN

Chef d'établissement coordinateur